



Consejo de Seguridad

Distr. general
14 de enero de 2016
Español
Original: inglés

Carta de fecha 12 de enero de 2016 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Secretario General

Tengo el honor de referirme a la Fuerza Provisional de Seguridad de las Naciones Unidas para Abyei (UNISFA), que fue establecida por el Consejo de Seguridad en su resolución 1990 (2011) y prorrogada por última vez en la resolución 2251 (2015).

Tras realizar las consultas habituales, le comunico mi intención de nombrar al General de División Hassen Ebrahim Mussa (Etiopía) Comandante de la Fuerza de la UNISFA, como sucesor del Teniente General Birhanu Jula Gelalcha (Etiopía), cuyo nombramiento finalizará el 20 de enero de 2016. Aprovecho esta oportunidad para expresar mi gratitud al Teniente General Gelalcha por su dedicación y su eficaz liderazgo de la UNISFA como jefe del componente militar.

Le agradecería que tuviera a bien señalar la presente carta a la atención de los miembros del Consejo de Seguridad.

(Firmado) **BAN** Ki-moon

